

入学式式辞

校庭の木々に青々とした若葉が輝くこの良き日、令和2年度入学式が挙行できますこと、大変うれしく思っています。

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私は、校長の萩原 美樹です。よろしくお願いいたします。

みなさんが入学してくるのを、先生方も2年生から6年生のお兄さん お姉さんも心から待っていました。南鳩ヶ谷小学校には、やさしい子供たちがたくさんいます。わからないことがあったら何でも聞いて下さいね。学校は、とても楽しいところです。

みなさんには、「今日はどんなことがあるのかな」と楽しみにしながら、毎日元気に学校に来てほしいと思います。

今年は、新型コロナウイルスのために長い間学校がお休みでした。明日から、通学班で登校し、学年でまとまって帰ります。はじめのうちは、少しだけお勉強をして帰ります。学校であったことをぜひおうちの人に伝えてくださいね。

校長先生から「南鳩ヶ谷小学校の児童として大切にしてほしいこと」を三つお話しします。

まず一つ目は、南小の子は「考える子」です。「今は遊ぶ時かな。それとも先生のお話を聞く時かな。」とよく考えて、自分で進んで学ぶ姿勢が作れるようにしていきましょう。

二つ目は、南小の子は「思いやりのある子」です。いつも思いやりの気持ちを持って、また、相手の気持ちになって友達に声をかけてほしいと思います。

三つ目は、「たくましい子」です。たくましい子になるためには、毎日規則正しい生活を送ることが大切です。

今お話しした「考える子」「助け合う子」「たくましい子」を忘れないで、毎日元気に学校に来てくださいね。

保護者の皆様、あらためてお子様のご入学おめでとうございます。これから6年間、皆様の大切なお子様をお預かりいたします。全教職員責任を持ってお子様の健やかな成長と豊かな心の育成のために、全力で取り組んでまいります。

もし、お子様のことでご心配なことやお悩み等ございましたらいつでもご相談ください。

では、新入生のみなさん、これから毎日いろいろなことを学びながら、力を合わせて楽しい学校生活を送っていきましょう。

ご入学、本当におめでとうございます。これで、私の話を終わります。

令和2年6月2日

川口市立南鳩ヶ谷小学校長

萩原 美樹